



Wer sind wir?

Der Förderverein Christlicher Schulen und Einrichtungen e.V. (FCSE) der PGS Kahl wurde im Jahr 1993 gegründet. Er ist ein Zusammenschluss von Menschen, die sich der Schule verbunden fühlen und diese unterstützen möchten.



Was tun wir?

Der FCSE unterstützt finanziell und aktiv viele Aktionen und Projekte, die das Schulleben und somit die Lern- und Lebenswelt der Kinder bereichern.

Aktuelle Förderprojekte

- Unterstützung des Nachmittagsangebots PAULA
- Bau eines Sandkastens
- Aufstellen von Wellenbänken im Pausenbereich
- Kauf von Sitzkissen für den Bewegungsraum
- Zuschüsse zu Klassenfahrten
- Bau des neuen Spielplatzes
- Anschaffung von Möbeln für die Aula
- Einbau von Bodentrampolinen im Pausenhof
- Anlegen eines Schulgartens
- Ausstattung der Schulanfänger mit Klassen-T-Shirts

Gemeinsam schaffen wir mehr!

Wie können Sie mitmachen?

Unterstützen Sie unsere Arbeit, indem Sie Mitglied im Förderverein werden oder/und uns bei Projekten zur Seite stehen.

Füllen Sie einfach den Mitgliedsantrag aus, den Sie auf der Homepage der Schule finden und lassen Sie ihn uns über das Sekretariat der Schule, per Post oder per E-Mail zukommen.

Der Beitrag ist steuerlich als Spende absetzbar.

Haben Sie noch Fragen oder Anregungen?

Dann nehmen Sie Kontakt zu uns auf:

E-Mail: foerderverein@pgs-kahl.de

Postadresse:

Förderverein Christlicher Schulen und Einrichtungen (FCSE) e.V. der PGS Kahl a. M.
Freigerichter Str. 12
63796 Kahl am Main

Kontoverbindung des Fördervereins Kahl

IBAN: DE17 5065 0023 0061 0011 11
BIC: HELADEF1HAN
Sparkasse Hanau

Wir freuen uns, von Ihnen zu hören!